

# 24Jam

## Babinsa Koramil 06/Wedung Hadiri Musrenbangdes RKPDes Tahun Anggaran 2023 Desa Tedunan

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Oct 28, 2022 - 10:12



*Giat Babinsa Koramil 06/Wedung Hadiri Musrenbangdes RKPDes Tahun Anggaran 2023 Desa Tedunan*

DEMAK – Babinsa Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Serma Purjiyo menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) dalam rangka penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Tahun Anggaran 2023, Desa Tedunan, Kecamatan Wedung, Rabu (26/10/2022).

Acara yang diselenggarakan oleh Pemerintah Desa Tedunan ini digelar di Balai desa dengan dihadiri Camat Wedung yang diwakili oleh Kasi pemerintahan Samawi, Pendamping Desa Safii, Kades M. Zaenal Afif beserta perangkat, Ketua BPD Samsul Hilal beserta anggota, dan Bhabinkamtibmas Briptu Haidar.



Dalam kesempatan itu, Camat Wedung yang diwakili Kasi Pemerintahan menyampaikan bahwa pelaksanaan Musrenbangdes RKPDDes tersebut mengacu pada Permendagri nomor 114 tahun 2014 tentang Pembangunan Desa dan Permen Desa PDPTT Nomor 16 Tahun 2019 tentang Musyawarah Desa.

“Pelaksanaan Musdes ini bertujuan untuk menyusun perencanaan desa yang baik dan matang dalam menentukan pokok-pokok kebijakan arah pembangunan Desa Tedunan untuk tahun anggaran 2023, serta daftar usulan di tahun 2024 yang akan datang,” kata Samawi.

Dikatakannya, melalui musyawarah tersebut, tentunya akan menghasilkan suatu keputusan bersama yang nantinya menjadi prioritas utama dalam menentukan arah kebijakan pemerintahan desa.

“Kami berharap, dalam Musrenbangdes ini dapat menghasilkan kesepakatan yang nantinya dapat dinikmati oleh warga. Segala kebijakan dan keputusan hasil musyawarah diharapkan benar-benar bisa menyentuh masyarakat dan pembangunan desa,” tegasnya.

Sementara Kades Tedunan, M. Zaenal Afif dalam sambutannya menuturkan bahwa musyawarah desa merupakan agenda rutin yang harus dilaksanakan, guna mendukung keberlangsungan pembangunan di Desa Tedunan.

“Lewat Musdes ini, nantinya akan diketahui usulan-usulan setiap peserta dan

mana yang akan menjadi prioritas utama dalam pembangunan ke depan,” ujarnya.

Menurutnya, seperti tahun sebelumnya, anggaran pendapatan belanja desa juga mengalokasikan Bansos BLT yang bersumber dari Dana Desa.

“Selain mengacu pada pembangunan fisik dan pemberdayaan yang menjadi prioritas utama, kedepannya kami berharap masih ada Bansos BLT DD untuk masyarakat,” tandas Kades.

Sedangkan Babinsa Tedunan Serma Purjiyo mengharapkan, pelaksanaan musyawarah dilaksanakan dengan mufakat, serta memprioritaskan pembangunan yang bersifat urgent dan vital, sehingga pembangunan yang dilakukan dapat dinikmati oleh semua warga.

Selain itu, Babinsa juga menghimbau agar semua elemen masyarakat turut menjaga kondusifitas keamanan wilayah, dan turut serta menjadi warga yang tanggap bencana, mengingat saat ini sudah memasuki musim penghujan.

“Menjadi harapan kita semua, segala yang menjadi prioritas utama dalam usulan ini, dapat memberikan manfaat besar bagi pembangunan masyarakat dan desa kita,” pungkasnya.

Acara yang diikuti oleh Ketua LKMD, Ketua RW dan Ketua RT se-Desa Tedunan, serta tokoh masyarakat Desa Tedunan ini dilanjutkan dengan musyawarah yang dipimpin oleh Ketua BPD Samsul Hilal.

**Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak**